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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

ENTRATA USCITA

PINO Carmelo Presidente 19,15 20,20

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 19,35 20,20

CATALFAMO Giorgio Componente 19,30 20,20

GRASSO Tindaro Componente 19,15 20,20

LA MALFA Stefano Componente 19,15 20,20
LEFRO Antonina Componente 19,30 20,20

PINO Angelita Componente ASSENTE ASSENTE

SIDOTI Gabriele Componente 19,35 20,20

L'anno duemilaventuno, il giorno mercoledì 28 luglio, alle ore 19,15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e

di eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2} Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di

studio e consultazione;

3) Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di

un complesso perla macellazione, le lavorazioni e lo conservazione

di carni bovine, suine e ovine. Proposta di delibera per



l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione

della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi

dei commi2,3 e4 dell'art 19 delD.RR. 8Giugno2001 n. 327;

4) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5} Varie ed eventuali;_

6) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco

annuale dei lavori anno 2021;

7) Presa d'atto e approvazione del piano finanziario del servizio

integrato di gestione dei rifiuti per l'anno 2021;

8) Approvazione tariffe TARI per Tanno 2021;

Alle ore 19,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, Grasso e La

Malfa, non risulta quindi raggiunto il numero legale.

Alle ore 19,30, in seconda convocazione, risultano presenti oltre ai

suddetti, anche i consiglieri Lepro e Catalfamo.

Il Presidente dichiara aperta la seduta ; alle ore 19,35 entrano in aula

i consiglieri Sidoti e Lo Roso.

Preliminarmente, in relazione ai punti 4 e 5 dell'OdG, essendo stato

annunciato come imminente l'inizio dell'attività degli Ispettori

Ambientali ed avendo alcuni Cittadini richiesto chiarimenti in merito,

il Presidente dà atto di aver provveduto a convocare in Commissione

il Comandante della locale Polizia Municipale, il quale ha fatto

pervenire nota (di cui si dà lettura] in cui lo stesso manifesta

disponibilità ad intervenire personalmente per fornire i chiarimenti

nella prossima settimana, poiché sino ad allora impegnato o fuori

sede; contattato telefonicamente il Comandante della RM., si è

concordemente individuato nella seduta di martedì p.v. il giorno in



cui sarà ascoltato.

Si dà quindi lettura dei verbali nr. 110, 111 e 112 del corrente anno

dei lavori di Commissione, i quali si approvano e sottoscrivono.

Si passa alla trattazione dei punti 7 ed 8 dell'OdG.

Le predette proposte sono state trasmesse nel pomeriggio del 26107

u.s. e si compongono in totale di nn. 54 pagine.

Le stesse, rileva la Commissione, sono pervenute con invito a "volerle

esitare entro e non oltre 24 ore dalla ricezione della presente (art 58

del Regolamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari

Permanenti di studio e consultazione). I provvedimenti rivestono

carattere d'urgenza", [pag. 1 lettera di trasmissione).

Tra Taltro [pag. 2 proposta) si è dichiarato che i provvedimenti "sono

momentaneamente sprovvisti del parere del "Collegio dei

Revisori dei Conti". Verrà inoltrato alla commissione nel momento in

cui perverrà allo scrivente ufficio".

Si apprende adesso che sono pervenuti alla Commissione solo in

data odierna i diversi pareri del collegio dei revisori relativi ai punti

airOdG, mediante inserimento di loro copia cartacea nel faldone

delle proposte in trattazione.

In relazione al punto in esame si prende quindi atto che è stato

espresso parere favorevole e si visiona l'allegato a firma del Collegio

dei Revisori.

In prosecuzione di trattazione, si rileva che la dichiarazione di

veridicità allegata a pag. 13 non risulta sottoscritta dal Sindaco,

sebbene dalla successiva comunicazione (pag. 14) si potrebbe

supporre sia stata sottoscritta con firma digitale, tuttavia non vi è

alcuna indicazione in merito.

Si procede comunque a completare l'esame delle proposte e

terminatolo, il Presidente, stante l'urgenza assoluta con cui sono
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state connotate le stesse proposte, invita la Commissione a discutere

il punto 7).

Terminato il dibattito si pone in votazione il medesimo punto 7

dell'Ode {Presa d'atto e approvazione del piano finanziario del

servizio integrato di gestione dei rifiuti per l'anno 2021).

Dichiarano di astenersi, come in effetti si astengono i cons. La

Rosa, Grasso, Lepro, La Malfa, Catalfamo, Sidoti e Pino Carmelo.

Per ciò che riguarda il punto 8 si stabilisce che verrà trattato

ulteriormente domani, previa audizione del dott. Rao, al quale ci si

riserva di richiedere ulteriori chiarimenti anche in ordine ai punti già

trattati che saranno discussi nel prossimo consiglio comunale.

Alle ore 20,20 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretario / lènte


